

## Acusan a TAM de operar como línea comercial sin permiso

• Transportes Aéreos Militares señala que es una entidad sin fines de lucro; diariamente tiene ocho vuelos y los fines de semana llega hasta 13. El diputado Moroni reclama transparencia.

El diputado de Convergencia Nacional, Roy Moroni, denunció que la línea aérea Transporte Aéreo Militar (TAM), no cuenta con una autorización para realizar vuelos comerciales ni trasladar pasajeros, según un informe que habría recibido del Ministerio de Defensa.

Esta línea aérea que cumple con Boliviana de Aviación (Boa), en cantidad de vuelos diarios y número de pasajeros llega a Santa Cruz, Sucre, Tarija, Cobija, Cochabamba, Trinidad y la Paz, además de Guayaramerín, Puerto Suárez, Ríbera, Rurrenabaque, Yacuiba, Ixiamas y Uyuni.

"Es una línea aérea sin fines de lucro, por consiguiente no necesita estar registrada en Fundempresa", dijo un personero, mientras el Ministerio de Defensa señaló que nada tiene que ver con esta empresa. Cabe recordar que Fundempresa extiende la matrícula de comercio a los comerciantes.

Moroni señala además que esta línea de aviación tiene una deuda impositiva de medio millón de dólares con el Estado.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



UNO DE LOS AVIONES DEL TAM, HA VENIDO A OCUPAR EL MERCADO QUE DEJÓ LIBRE AEROSUR.

## Masiva marcha de teas en cierre de paro de la COB

La Central Obrera Boliviana (COB), cerró ayer el paro de 72 horas a nivel nacional. La movilización recorrió el centro paceño desde las 18:00 horas, en apoyo a los mineros asalariados de Colquiri, que demandan la nacionalización de la veta Rosario.

Decenas de sectores afiliados a la entidad laboral, se presentaron en la concentración para la marcha convocada en defensa de los derechos de explotación de los sindicalizados.

Entre ellos estaban los sectores: magisterio, fabriles, comerciantes, trabajadores en salud, trabajadores de la Caja Nacional de Salud y la Universidad Pública de El Alto (UPEA). Con explosivos de petardos la marcha se hizo sentir en las principales calles y avenidas de la sede de gobierno, mostrando una imagen distinta en relación a las movilizaciones del primer y segundo día de paro.

Inf. Pág. 7; 1er cuerpo



LA MARCHA CUMPLIDA ANOCHE CONVOCADA POR LA CENTRAL OBRERA BOLIVIANA.

## Capriles acusa a Chávez de vender hasta el oro de los venezolanos

El candidato presidencial de la oposición venezolana, Henrique Capriles, acusó hoy al presidente, Hugo Chávez, de haber hipotecado el país y de estar vendiendo "hasta el oro" al extranjero al tiempo que insistió en que, de ser electo, no regalará el petróleo ya que todos los recursos "se irán para los venezolanos".

"Fíjense, están vendiendo hasta el oro, las reservas de oro que son de los venezolanos", denunció Capriles en su último mitin de campaña en el estado Guárico, en el centro del país.

"Desde aquí hago un llamo

mado a todas las instituciones que corresponden, faltan nueve días, este Gobierno no puede hipotecar el futuro de nuestra Venezuela", señaló el opositor al apuntar "bastante que lo han hipotecado".

Según el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Central de Venezuela vendió 10,93 toneladas de oro durante 2012, situando las reservas del país en 362,05 toneladas frente a las 372,93 toneladas de principios de año, lo que supuso un ingreso de unos 300 millones de dólares.

Inf. Pág. 3; 2do. Cuerpo

## Soboce invertirá \$us 150 millones en cementera de Yacuses

El presidente de Directorio de la Sociedad Boliviana de Cemento (Soboce), Samuel Doria Medina anunció la construcción de una planta cementera en la localidad de Yacuses, con una inversión aproximada de 150 millones de dólares. La construcción de esta fábrica cementera dependerá de la dotación de 10 millones de metros cúbicos de gas por día que el gobierno les garantice.

Doria Medina indicó que esta fábrica tendrá una capacidad productiva de 600 mil toneladas métricas anuales, dando como resultado unas 15 millones de bolsas de cemento, de las cuales se destinará al mercado cruceño 1.250 mil bolsas mensuales adicionales, cupo que solucionará la provisión de cemento para varios años.

Expresó que esta fábrica demandará 10 millones de metros cúbicos de gas por día, y desde el momento que tengan la garantía de provisión de gas por parte del gobierno, arrancarán con este proyecto, que según cálculos estaría funcionando en 24 meses.

Inf. Pág. 8; 3er cuerpo

## Vecinos de Sorata bloquean carretera rumbo a La Paz

Los pobladores del municipio de Sorata, radicalizaron ayer sus medidas de presión y decidieron bloquear la carretera así como las principales vías que conecta esa región con la ciudad de La Paz, en demanda de atención a sus demandas por parte del alcalde, Adelfo Flores.

Los pobladores demandan a la comuna la concreción de obras en beneficio de la comunidad como la refacción de la escuela y su equipamiento. En la víspera los vecinos "tomaron" las oficinas de la Alcaldía, sin embargo el aludido alcalde no se pronunció hasta la fecha, informó radio Santa Clara de la Red Erbol.

Ayer los padres de familia de distintos establecimientos educativos realizaron la toma de los ambientes de la Alcaldía en demanda de refacción y equipamiento en las unidades educativas, denunció el presidente de las Juntas Vecinales, Giber Achá.

El jueves pasado, los vecinos de Sorata tomaron pacíficamente el edificio del Gobierno Municipal demandando al Alcalde obras comprometidas.

Inf. Pág. 2; 2do cuerpo

## 100 mil niños trabajan a diario en calles paceñas

Un informe de la organización internacional Intervida, relacionado a los niños obreros de La Paz, concluye que en el municipio existen unos 100 mil menores trabajadores. De estos el 60% trabaja en situación de calle y el restante 40% en otros rubros, como fábricas, empresas y hasta dentro del hogar.

El documento "Los Niños y Niñas Trabajadores del Municipio de La Paz" fue realizado el 2011 con financiamiento por la Organización Intervida y presentado en instalaciones

de la Alcaldía.

El 16% de los niños y niñas trabaja como vendedores de dulces y golosinas como ambulantes o en puestos improvisados. El 13% es comerciante informal de artículos en general como ropa, videos, pañuelos desechables, etc., generalmente en puestos de venta. El 12% es vendedor de dulces y libros en los buses, ubicados en el eje central desde la calle San Francisco a la Plaza del Estudiante.

Inf. Pág. 2; 2do. cuerpo

## Pájaro provoca accidente aéreo en Nepal con saldo de 19 muertos

Diecinueve personas murieron ayer al incendiarse el avión en el que acababan de despegar desde el aeropuerto de Katmandú, informaron en un comunicado las autoridades nepalíes.

"Un pájaro chocó con el avión durante el despegue, y eso dificultó el control. Esa es una de las causas del accidente. Hemos encontrado el pájaro desmembrado en tres partes", dijo a Efe el responsable del aeropuerto de Katmandú, Ratish Chandra Lal Suman.

"Necesitamos una investigación para saber si se siguió el procedimiento apropiado tras el impacto con el pájaro. Hemos recuperado la caja negra y estamos investigando", añadió.

"Las víctimas son siete británicos, cinco ciudadanos chinos y tres nepalíes, de los cuales siete eran los miembros de la tripulación, dijo a Efe un oficial de la aerolínea Sita Air, a la que pertenecía el aparato siniestrado.

Inf. Pág. 3; 2do. cuerpo



Otra corona para el Matador

EL PÚGIL BOLIVIANO FRANKLIN "MATADOR JR." MAMANI SE CORONÓ ANOCHE CAMPEÓN SUDAMERICANO DEL CONSEJO MUNDIAL DE BOXEO TRAS DERROTAR AL ARGENTINO MIGUEL "LA COBRA" CÁCERES POR DECISIÓN DEL ÁRBITRO EN 2 MIN. 50 SEG. DEL QUINTO ROUND.

EL BOXEADOR NACIONAL MANTUVO SU SUPERIORIDAD SOBRE SU RIVAL, MAMANI GOLPEÓ ARRIBA Y ABAJO HASTA QUE EL ARGENTINO SINTIÓ EL RIGOR DEL COMBATE. APROXIMADAMENTE 2.000 PERSONAS PRESENCIARON LA CITA BOXÍSTICA EN EL COLISEO CERRADO JULIO BORELLI VITERITTO.

## Piensa en esta semana



De un físico matemático  
A un clásico de  
la pintura

En este número encontrarán a un discípulo de Galileo, inventor del barómetro, junto a un renombrado poeta de los países nórdicos, premio nórdico de literatura en 1931, luego a un naturalista francés dedicado a la botánica, y a un químico británico que consiguió dilucidar la estructura del átomo, junto a la figura de uno de los genios europeos de la pintura, la escultura y la arquitectura además de pasar a la historia como un gran inventor.

figura de uno de los genios europeos de la pintura, la escultura y la arquitectura además de pasar a la historia como un gran inventor.

Hoy se cumplen... **760** DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se apropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboce compró legalmente en Fanceca. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

**NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.**

**SOBOCE**

Sólidos Cimientos para Bolivia